
Mi nombre es Israel Díaz. Soy padre de Marc, alumno de 2º de infantil, y de 

Guillem, que aún está en la escoleta. 

 

Desde muy joven he sentido mucho interés por la educación, aunque mi 

participación en ella siempre se ha desarrollado en entornos no formales (en 

movimientos educativos de tiempo libre). Ahora que mi familia forma parte 

de un nuevo espacio educativo, siento como algo natural el involucrarme en 

el entorno donde mi hijo (pronto mis hijos) pasa gran parte del tiempo. Justo 

por eso este año he comenzado a colaborar con el AFA del colegio. 

 

En la línea de seguir involucrándome, me presento como candidato al consejo escolar con la 

intención de representar los intereses de las familias del alumnado y de aportar nuestro punto 

de vista en todas las decisiones del consejo en las que se solicite nuestra opinión. 

 


